

世界の葉加瀬太郎、プラザ初来演決定!!

ANA presents

# 葉加瀬太郎

アコースティックコンサートツアー2008

## Classical Tuning

「Etupirka(エトピリカ)」「情熱大陸」など、さまざまなヒット曲でおなじみの世界的ヴァイオリニスト、葉加瀬太郎。国境もジャンルも越えた、壮大で心地よい音楽は必聴です。ご期待ください!!

と き 10月24日(金)午後6時30分開演

ところ サンホール

入場料 S席：7,350円 A席：6,300円 **全席指定**

※当日は500円増し ※未就学児の入場はご遠慮ください。



共演予定者 チェロ：柏木広樹  
パーカッション：石川智 ベース：西嶋 徹  
ギター：中山将章 ピアノ：Maciek Janas

**8月31日(日)から発売!**

(発売日はお一人様5枚まで)

プラザ窓口 : 午前9時～午後8時30分

プラザ電話予約 : 午前9時～午後8時30分(発売日は正午～)

チケットぴあ : 午前10時～午後6時(0570-02-9999 Pコード: 296-788)

詳細については、お気軽にお問い合わせください。市ホームページ (<http://www.city.toki.lg.jp>) でもご覧になれます。

知ってください  
考えてください

## 土岐市の財政のこと

このコーナーでは、財政の仕組みや本市の実情についてお知らせします。

総務課財政係 内線226・227

第14回

### 補償金免除の繰上償還を実施します

～効果額は約11億7,800万円～

市が学校・公民館を建設したり、道路・公園・下水道などの整備を行うためには、一時的に多額な資金が必要となります。この資金を賄うために、国や民間の銀行などから借入れをしてきました。借入れをせずに、基金(市の貯金)があるのなら、これを取り崩して整備するべきではないかという意見も多いかと思えます。しかし、市が整備する施設などは、次の世代まで使うことができるため、現在までの世代だけの負担で整備してしまっただけでは不公平が生じてしまいます。このように、公平負担の目的で、整備にかかる費用については市債(市の借金)を長い返済期間(30年など)で借入れ、後年度にわたって返済をしています。この市債の返済額は、借入れた当時の金利によって決まっていますから、金利が低いものもあれば高いものもあります。高いものでは7%を超え、その利息については本市にとって大きな負担となっていました。この金利の高い市債について、国などから借入れをしているものを一括返済や借り換えによって繰上償還を行おうとすると、今後の利子に相当する額を補償金として支払う必要があり、繰上償還したとしても財政負担はさほど変わらない状況にありました。

以上のようなことから、国は地方公共団体の厳しい財政状況を踏まえて、平成19年度から21年度までの臨時措置として、一定の要件を満たす自治体は、金利5%以

上の国などからの借入れについて、繰上償還をする際の補償金を免除することにしました。この措置を受けるためには、前回説明しました実質公債費比率が高いなどの財政指標による要件のほかに、総人件費の削減や徹底した行政改革・経営改革を行うことを前提とした「財政健全化計画」や「公営企業経営健全化計画」の策定が義務付けられ、国の承認が必要になります。本市では、一般会計・下水道事業特別会計・水道事業会計で要件を満たしたため、「財政健全化計画」と「公営企業経営健全化計画」を策定(市ホームページで公開)し、この計画が認められました。このことによって、一般会計・下水道事業特別会計・水道事業会計の5%以上の高金利残高約60億9,570万円について、補償金なしで繰上償還ができることになり、21年度まで繰上償還を実施します。

上記の残高について、一括返済ではなく、現在予想される金利で21年度までに民間資金で借り換えを行う想定(水道事業会計では昨年度に一部一括返済を実施)で試算したところ、約11億7,800万円の効果が出る見込みとなりました。

今後におきましても、「財政健全化計画」や「公営企業経営健全化計画」に基づいて行財政改革を着実に進め、健全な市政運営を目指します。